



Doggy's Senior

Unique mineral dietary supplement for dogs aged 7 and over. These treats support health of bones and teeth, contain easily digestible calcium to make bones strong, and protein of a high biological value to provide energy. Supports heart and improves the look of coat. As the phosphorus content is low, this product is kind to kidney's. Additional L-carnitine improves the condition of muscles, keep the burning of fat at the correct level.

Directions for use: 3 tablets daily for each 5 kg body weight.

Уникальная минеральная пищевая добавка в виде лакомства для собак старше 7 лет. Поддерживает здоровье костей и зубов, содержит легко усваиваемый кальций для крепости костей, протеин с высокой биологической ценностью для придания энергии. Поддерживает работу сердца и улучшает внешний вид шерсти. Чтобы уменьшить неблагоприятное воздействие на почки, снижено одержание фосфора. Дополнительное содержание Л-карнитина поддерживает мышечную массу собаки, улучшает состояние мускулатуры и обеспечивает правильный уровень сжигания жиров.

Указания к применению: 3 таблетки на каждые 5кг веса собаки ежедневно.

Item No	Content Содержание	Tray / кол-во в упаковке Carton / кол-во в ящике	Shelf Life Срок годности	EAN / Штрихкод	Languages / Языки на упаковке
11519	75 tablets / таблеток	12 / 144	36 months / 36 мес.	8711231115198	RUS/CZ/LV/SK/ UKR